

ALLE GEGEN COVID 19

Ja, warum das alles?

Ich finde es sehr wichtig all diese Regeln einzuhalten, denn damit schützen wir nicht nur uns sondern auch alle anderen. Nur gemeinsam können wir Menschen die Pandemie besiegen und nur gemeinsam können wir verhindern dass diese Pandemie noch viel mehr Opfer fordert. Wenn man bedenkt dass bis jetzt rund 80.000 Menschen an Covid 19 gestorben sind, ist es noch wichtiger jetzt Disziplin zu bewahren und nicht zu verzweifeln. 80.000 das ist nicht einfach eine Zahl, es sind alles Menschenleben, die der Pandemie zum Opfer gefallen sind. Wenn wir uns jetzt alle nochmal zusammenreißen und die Regeln einhalten, dann retten wir viele Leben und

bewahren auch die Gesundheit vieler Menschen. Zudem ist es wichtig Corona-Tests durchzuführen, den dadurch kann man die Infektionskette brechen und so viele Ansteckungen mit Corona vermeiden.

